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会長報告 

 

                鈴木敬一郎 会長 

 本日は会員増強について考察する例会です。よろ

しくお願いします。 

 

ローター戦略計画では会員増強推進計画について次

のように言っています。 

ロータリーの成長を強調することは、ロータリーの

戦略計画の重要な要素である。 

ロータリーの会員数を増加させる実施計画は、実施と

リソースをロータリーの戦略的優先事項に合致させる

よう努力している。 

この計画は、既存のロータリークラブとローターアク

トクラブが行っている努力を支援するものである。す

なわち、クラブが新会員にとって有意義で、魅力的で

あることを継続する努力と既存会員の積極的参加を促

し、会員維持をしてきた経験を共有しようとする努力

である。また、この計画は参加者をより歓迎する革新

的モデルによって、ロータリーの会員基盤の拡大を達

成しようとしており、さらに『手を取り合って行動す

る』ための有意義な方法を彼らに提供するものである。 



 

優先事項：より大きなインパクトをもたらす  

ポリオ根絶はロータリーの最優先プログラムである

が、ロータリーを成長させることは国際ロータリー内

部の最優先項目である。 

継続性があり、連携されたビジョン、統一された焦

点、および RI と TRF （ロータリー財団）のシニア

リーダーと職員の積極的な参加をする。 

 

優先事項：参加者の基盤を広げる  

既存の会員資格に基いて、ロータリー全体の年齢構

成、性別、民族性、および職業の多様性を改善する。 

ロータリークラブとローターアクトクラブとの間の

協働やパートナーシップを強化する。 

新しいタイプのクラブを開発し、新たな（非伝統的

な）参加モデル、私たちのターゲット市場（将来の会

員見込者層）へアピールするための新たな制度（仕組

み）を考える。 

スポンサーを含めて、既存会員や潜在的会員（将来

の会員見込者）および参加者とよりよい連携ができる

ような機会として、すべてのレベルでのロータリーの

行事を活用する。 

ロータリーの理解を進展させ、ロータリーリソース

の活用を促進する。 

 

優先事項：参加者の積極的なかかわりを促す  

効果的なクラブや会員に対する認証の機会を改善す

る。 

個人的にも、職業的にも、プログラム参加者との積

極的な参加を促す機会をクラブに奨励する。 

既存会員や潜在的会員やプログラム参加者に積極的

に関与してもらうために、ロータリー財団を含めて、

地域社会や国際社会に奉仕する機会をクラブに奨励す

る。 

会員の参加度を測る指標を開発し、成果を最大限に

するためにクラブに対する動機づけを行う。 

リーダーシップとスキル育成に焦点を当てたリソー

ス、カリキュラム、およびパートナーシップ（の研修

の機会）を増加する。 

 

優先事項：適応力を高める  

会員である価値を高め、会員保持を高めることがで

きるように、既存会員、潜在的会員、および終結した

クラブ会員の調査に対する支援を継続する。 

仕事を継続し、さらに技術的なプロセスについて見

直しを実施し、当然の結果として、改善が実行される。 

組織構成の多様化と RI 会員増強委員会の推奨事

項を推進し続ける。 

 

会員増強は、増と強を両軸として行っていく必要が

あります。継続的な勧誘による会員拡大と研修によっ

て退会防止につなげる努力を続けなければなりません。

これが正解といった方策を見つけることは難しいと思

います。是非とも思いつく意見をだしてください。 

以上、会長報告です。ありがとうございました。 

 

幹事報告 

 

            早﨑敬 幹事 

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせて

いただきます。 
本日は理事会がございましたので議案の報告

からさせていただきます。 
１号議案、９月プログラムの件、長島プログラ

ム委員長より説明があり承認されました。 
第 2 号議案、第７回行田さくらロータリー杯ミ

ニバスケットボール大会の件、川野青少年奉仕

委員長より説明があり、協賛金 70000 円、写真

代 25000 円、合計 75000 円の予算で承認され

ました。 
第 3 号議案、五十幡和彦ガバナー補佐訪問例会

の件、早﨑幹事より説明があり承認されました。

９月 26 日が五十幡和彦ガバナー補佐訪問例会

となっておりますので多くの皆様のご参加宜し

くお願い致します。 
第４号議案、青少年交換学生必要経費に関する

承認の件、鈴木会長より説明があり、スマイル



ボックスより 60 万円の支出という事で承認さ

れました。 
第 5 号議案、出席免除者承認の件、早﨑幹事よ

り説明があり橋本恭一会員の出席免除が承認さ

れました。 
第 6 号議案、第 44 回行田商工祭・忍城時代ま

つりへの協賛金の件、早﨑幹事より説明があり

協賛金 1 万円という事で承認されました。 
本日の理事会の議案の報告は以上です。 
次に 7 月 13 日に行われました書面決議による

臨時理事会の報告をさせていただきます。 
第１号議案、第 30 回 市民祭・行田浮き城ま

つり協賛広告の件が、前回同様の協賛金 2 万円

という事で承認されました。 
最後にその他の報告事項としまして 7 月 30 日

（日）開催されました浮き城まつりの式典に鈴

木会長が出席されました。 
以上で幹事報告を終わります。 
ありがとうございました。 

 

出席状況報告 

橋本恭一会員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５３名 ４９名 ２７名 ２名 ５９%

 

ニコニコ報告 

 山岸泰輔委員長 

鈴木会長  本日は会員増強について考察する例会で

す。よろしくお願いします。 

早﨑幹事  本日、会員増強月間例会となります。よ

ろしくお願いします。 

細井ポストガバナー  宮本会員増強委員長本日よろ

しくお願い致します。 

松本健一会員  ７月３日より2FにてPGAティーチ

ングプロ南堅悦（みなみけんえつ）プロ

によるゴルフレッスン場としてオープン

致しました。是非ゴルフ好きな会員さん

2F をご利用ください。 

井上会員  嬉しいことでは無いけど、まずは有難う

だけどなー 

三島会員  久保添さん入会おめでとうございます。

よろしくお願いします。 

矢澤会員  久保添さん、入会おめでとうございます。 

神田会員  会員増強を皆さんで考えてみましょう。 

新井会員  久保添新会員、本日からの出席を歓迎申

し上げます。青少年交換の福田さんよう

こそ。台湾への出発もうすぐですね。頑

張ってください。 

五十幡会員  本日は会員増強委員会のディスカッシ

ョン。ディスカッションリーダーを務め

させて頂きますのでよろしくお願いいた

します。 

川野会員  健康診断で、腫瘍マーカーで引っかかり

ましたが、誤診でした。大丈夫でした。 

宮本会員  本日は会員増強をテーマにディスカッシ

ョンをお願い致します。「増」より「強」

をテーマに元気な行田さくらロータリー

クラブを目指して、ご協力をよろしくお

願い致します。 

田口会員  今月は出席月間なのでよろしくおねがし

ます。 

久保添会員  本日入会させて頂きます。よろしくお

願い致します。 

 

久保添さん入会おめでとうございますの同文として、

田邉会員、三島会員、渡辺会員、島﨑会員、田島会員、

半田会員、春日会員、大谷会員、高橋会員、長島会員、

江口会員、飯塚会員、松岡会員、山岸会員、小澤会員、

大滝会員。 

 

本日のご奉仕額￥31,000 となります。有難うございま

した。 
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